

PANDEMIA

La Ciudad salió de la alarma epidemiológica y sanitaria

Así lo determinó el ministerio de Salud de la Nación, al excluir al distrito de General Pueyrredón de la situación de alarma epidemiológica y sanitaria, la categoría que contiene los peores índices en términos de pandemia. El cambio enciende expectativa ante la posibilidad de que se flexibilicen algunas restricciones en los próximos días.

VENTAS



GRANDE PA!

Con un aumento del 13,5% de las ventas, el Día del Padre movilizó a los centros comerciales dando un respiro a los comerciantes, según indicó la UCIP.

CIUDAD

Se confirmaron 231 nuevos contagios y siguen bajando los casos en la ciudad

La Fragata Libertad llegó a la costa para luego seguir viaje a Puerto Belgrano

POLICIALES

Violenta entradera a una casa en el barrio Peralta Ramos Oeste



DÍA DE LA BANDERA

Por las clases presenciales

En la rotonda del Golf, el jefe comunal saludó a los padres en su día, agradeció el esfuerzo de los marplatenses en pandemia y aseguró que seguirá trabajando para que vuelvan las clases presenciales. 'No nos podemos permitir tener diferencias a la hora de empujar para que todos estemos mejor' señaló Guillermo Montenegro